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Чат на свободные темы
Послан  Инна - 17.10.2011 20:40
_____________________________________

сегодня со мной мама одного ребенка поделилась. Проходили психолога, Ребенок поиграл в
кабинете и ушел. В характеристике же написали что не знает то-то, то-то и вот то-то. При этом
заданий, которые он якобы не выполняет не давалось. И параллельно идет характеристика
другого специалиста за тот же день. Из нее следует. что ребенок полностью владеет
требуемыми навыками и выполняет предъявляемые задания.  Навыки в обеих заключениях
описаны одинаковые, но как понимаете. по-разному.

============================================================================

Re: Чат на свободные темы
Послан  Frenil - 02.12.2011 16:33
_____________________________________

либо не то пьем ))))))

============================================================================

Re: Чат на свободные темы
Послан  Frenil - 02.12.2011 18:15
_____________________________________

Предлагаю на собрание ввести 5-ти минутный перерыв на групповое чаяпитие. По- моему, это
уже давно норма современной жизни, что встречи группы прерываются на легкий перекус , или
на чашечку чая.

Особенно актуально в  морозы, и особенно актуально кто приходит с детишками. 

Да и дружеская атмосфера будет поддержана.

============================================================================

Re: Чат на свободные темы
Послан  Frenil - 02.12.2011 18:17
_____________________________________

Если мы решаем вести видео-съемку собрания, с целью в дальнейшем создать видео-репортаж
каждой встречи, то нужно заранее предупредить всех участников, что будет вестись
видео-запись

во-1 снимать без предупреждения неправомерно

во 2-хъ может кто-то решит заранее сделать прическу и надеть красивое платье  

============================================================================
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Re: Чат на свободные темы
Послан  Frenil - 02.12.2011 18:20
_____________________________________

Как мы выяснили, что у многих семей нет компьютера  - значит  они не имеют возможность
получать адекватную информацию. 

Поэтому предлагаю вести рассылку по почте информационных текстов для таких семей.

Ведем сбор самой важной и актуальной информации по проблемам конкретной семьи (узнаем,
что им нужно - находим, распечатываем) , добавляем свою организационную информацию - и
высылаем письмами на почтовые адреса. Регулярно.

============================================================================

Re: Чат на свободные темы
Послан  AnnA - 02.12.2011 18:23
_____________________________________

информация к размышлению....

цитирую сообщение с электронки:

&quot;просмотрел обращение коалиции и ...

могу посоветовать следующие моменты:

- на сайте повесить в новостях призыв к людям о помощи в распространении информации через
Интернет о сборе подписей (с этим я могу помочь).

- вступить в уже существующие группы по Аутизму в социальных сетях, которые имеют
наибольшее количество участников. (например в &quot;одноклассниках&quot; уже есть около 20
таких групп и первая из них имеет полторы тысячи участников). т.е. вся работа по поиску таких
людей уже сделана за Вас и останется только закинуть туда информацию. Создавать новые
группы не имеет смысла сейчас, так как они будут долго наполняться. Полагаю, у многих есть
аккаунты в разных сетях и они могут присоединиться к этим группам (например одноклассники,
вконтакте, яндекс, маил.RU и т.д.)

- &quot;нагружать&quot; этой задачей, кого-то одного не гуманно (т.к. у всех есть дети,
которыми они должны заниматься, а эта задача отнимет массу времени) . К тому же, это не
эффективно .. этого человека могут быстро &quot;забанить&quot; как распространителя СПАМа
во всех сетях, так как он будет везде присутствовать в одном лице, с одной и той же
информацией и &quot;нудить&quot; (иначе говоря эффект будет обратным). Поэтому, лучше
всего, если это будут делать разные люди и в разных местах... ничего не будет страшного, если
они даже пересекутся где-то.&quot;

Андрей, мы очень благодарны за всю ту помощь которую получили от вашей семьи

1.Но мы удивлены, что вы лично не считаете себя членом нашей организации, т.к. каждый член
представляет всю семью (заявление от 1 члена лишь формальность). Кроме того немного
коробит, когда вы употребляете словосочетания &quot;ваш сайт&quot;, &quot;ваша
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организация&quot;

2.Вообще-то у ЛМ тоже есть семья и внук, которому тоже очень много нужно уделять
внимания...если бы вы знали сколько на почту сыпется анкет, писем от различных структур и
организаций, отчетов и т.д., на которые приходится отвечать, опять же от координатора
коалиции уже идут упреки, что мы не слишком активны, а занимаемся только на уровне региона
...порою приходится ребенка увозить на несколько дней к прабабушке которой под 80, чтобы
сутками писать проекты, результатами которых пользуются все, чтоб организовать мероприятие
какое-либо вся семья стоит не один день &quot;на ушах&quot;, а нам тоже кормить семью и
зарабатывать надо. Гуманно взвешивать все на одни плечи? У ЛМ после прочтения последнего
десятка страниц давление подскочило, вот сейчас случись с ней чего, сляжет она, учитывая
возраст...сами то вы себя сможете организовать, собрать кадры и распределить обязанности...?

3.Для всех участников дискуссии:вместо того, чтоб переливать из пустого в порожнее
перечитайте цитированное сообщение с электронки и сделайте каждый хоть по малой доле
того, что там предложено, это было бы полезнее для всех наших детей, чем разговоры тут о том
кто чего должен или не должен, кто чего делает так или не так или вовсе не делает

...извините за резкость, но пока читали эту демагогию накипело...ушли работать над проектом

============================================================================

Re: Чат на свободные темы
Послан  improveall - 02.12.2011 19:25
_____________________________________

AnnA написал:

Андрей, мы очень благодарны за всю ту помощь которую получили от вашей семьи

1.Но мы удивлены, что вы лично не считаете себя членом нашей организации, т.к. каждый член
представляет всю семью (заявление от 1 члена лишь формальность). Кроме того немного
коробит, когда вы употребляете словосочетания &quot;ваш сайт&quot;, &quot;ваша
организация&quot;

На самом деле, до этой дискуссии я активно не принимал участия в жизни организации потому
не считаю себя полноценным ее членом, но для статистики сейчас можно считать меня не очень
активным участником. Отсюда и разделение на &quot;Ваш сайт&quot; и &quot;Вашу
организацию&quot;, так как моего пока в организации ничего нет (возможно это только пока),
потому прошу не считать это какой-то издевкой, а только констатацией факта. 

AnnA написал:

2.Вообще-то у ЛМ тоже есть семья и внук, которому тоже очень много нужно уделять
внимания...если бы вы знали сколько на почту сыпется анкет, писем от различных структур и
организаций, отчетов и т.д., на которые приходится отвечать,
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про то что у кого-то есть ребенок (отмечу, что не внук) можно не писать так как суть
организации подразумевает, что все ее члены имеют особых детей, и кстати разговор и идет о
том, что таких же родителей привлечь к такой же работе.. 

AnnA написал:

 опять же от координатора коалиции уже идут упреки, что мы не слишком активны, а
занимаемся только на уровне региона 

тут я могу только посочувствовать, если организация взяла на себя больше, чем может осилить,
тут полагаю нужно честно признаться, что МЫ не справляемся. А я вроде, из дискуссии понял,
что цель организации все-таки помогать по мере сил нуждающимся родителям и детям, а не
соревноваться с регионами по активности.  

AnnA написал:

 ...порою приходится ребенка увозить на несколько дней к прабабушке которой под 80, 

так у Вас еще и прабабушка есть! вы не поверите, но у некоторых нет рядом никого, чтоб
оставить ребенка хоть на пару часов.  

AnnA написал:

 чтобы сутками писать проекты, результатами которых пользуются все, чтоб организовать
мероприятие какое-либо вся семья стоит не один день &quot;на ушах&quot;, а нам тоже кормить
семью и зарабатывать надо. Гуманно взвешивать все на одни плечи? Вы наверное издеваетесь?
я тут распинаюсь уже столько времени, о том что необходимо распределять обязанности между
членами сообщества, но только организованно и по конкретным пунктам, а не так, что мол вот
сделайте хоть что-то и так чтоб всем было хорошо. Если некому делегировать полномочия и
задачи, так именно это и надо решать как их заинтересовать и привлечь. Все понимают что
выше головы не прыгнешь и если у Вас есть возможность чем-то заниматься то она есть если
нет то просто не браться за это пока не найдется возможность. 
AnnA написал:

 У ЛМ после прочтения последнего десятка страниц давление подскочило, вот сейчас случись с
ней чего, сляжет она, учитывая возраст...сами то вы себя сможете организовать, собрать кадры
и распределить обязанности...?

Если в системе все держится на одном винтике, хоть и большом, можно ли что-то гарантировать
людям? Фактически Вы сейчас всем объявляете о том что ВСЕ зависит только от Вас, и если что
произойдет люди потеряют надежду на все, что им обещано организацией? Я не сомневаюсь,
что Вы все делаете из лучших побуждений, но людям тоже нужны гарантии. Отсюда возможно и
корень наших трудностей...ИМЕННО то, что никто не знает сколько и чего к Вам приходит
сколько анкет и писем и т.д, и как собственно влияют на деятельность организации коалиция и
чем мы им обязаны... и конечно никто не сможет помочь с этим справиться. 

AnnA написал:
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3.Для всех участников дискуссии:вместо того, чтоб переливать из пустого в порожнее
перечитайте цитированное сообщение с электронки и сделайте каждый хоть по малой доле
того, что там предложено, это было бы полезнее для всех наших детей, чем разговоры тут о том
кто чего должен или не должен, кто чего делает так или не так или вовсе не делает Самое
парадоксальное, что именно те кто затеял демагогию уже по мере сил делают то, что
предлагали. А на счет пустого в порожнее.. возможно те те новые советы и идеи, которые я
предлагал чуть ли не в каждом посте для Вас пустое и порожнее... так чем он-лайн собрание
хуже того что в помещении, или там тоже идеи не фиксируются? 
AnnA написал:

...извините за резкость, но пока читали эту демагогию накипело...ушли работать над проектом

И это правильно, если не видите ничего дельного в этой дискуссии лучше сделать, то что
реально полезно. Пойду тоже заниматься своим ребенком. 

И прошу не принимать мою критику как что-то личное, а лишь как взгляд со стороны того кому не
безразлично, что происходит.

============================================================================
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